

Presseaussendung

Feierlicher Abschluss des ersten Masterlehrgangs Begabungs- und Begabtenförderung

Linz, 10. Oktober 2017 – Ende September wurden im Rahmen einer Akademischen Feier die ersten Absolventinnen und Absolventen des Masterstudienlehrgangs **Begabungs- und Begabtenförderung mit Fokus auf Heterogenität und Inklusion** an der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich (PH OÖ) gefeiert.

„Ausgangspunkt des Lernens sollen immer die Stärken der Kinder und Jugendlichen sein. Unser Anliegen ist es, Lehrer/innen zu befähigen, die Begabungen aller Kinder und Jugendlichen zu erkennen und sie bei deren Entwicklung zu unterstützen. Seit Jahrzehnten setzt die PH OÖ daher viele Akzente im Bereich der schulischen und außerschulischen Begabungs- und Begabtenförderung in der Aus-, Fort- und Weiterbildung“ sagt Mag. Herbert Gimpl (Rektor Pädagogische Hochschule Oberösterreich). Das Ziel des sechssemestrigen Masterstudienlehrgangs Begabungs- und Begabtenförderung mit Fokus auf Heterogenität und Inklusion ist die zusätzliche Professionalisierung von Lehrerinnen und Lehrern in Oberösterreich. Dieser Masterstudienlehrgang wird in Kooperation mit der Pädagogischen Hochschule FHNW* Schweiz durchgeführt.

*Fachhochschule Nordwestschweiz

Ende

Kontakt

MMag.^a Sonja Lochner MBA
Leitung Servicestelle PR & Kommunikation
Pädagogische Hochschule OÖ
+43 732 74 70-7403
sonja.lochner@ph-ooe.at
www.ph-ooe.at

Über die PH OÖ - die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens

Die Pädagogische Hochschule OÖ bietet als tertiäre Bildungs- und Forschungsinstitution des Bundes wissenschaftlich fundierte und berufsfeldbezogene Aus-, Fort- und Weiterbildung für Pädagoginnen und Pädagogen. Ein Leitziel der PHOÖ ist es, die zukünftigen Pädagoginnen und Pädagogen auf den Unterricht in inklusiven Klassen und für die Weiterentwicklung von Schulen zu inklusiven Schulen bestmöglich auszubilden. Insgesamt studieren rund 3.000 Studierende an der PH OÖ, wovon ca. 60% eine Erstausbildung zur Lehrerin bzw. zum Lehrer absolvieren (Primarstufe, Sekundarstufe, Polytechnische Schule, Sonderschule, Berufsschule, technisch-gewerbliche Pädagogik, Informations- und Kommunikationspädagogik). Die restlichen 40% sind bereits ausgebildete Lehrer/innen, die ein- bzw. mehrjährige Lehrgänge und Masterlehrgänge zur zusätzlichen Professionalisierung absolvieren. Mit zusätzlich über 60.000 Anmeldungen an Fortbildungsveranstaltungen pro Jahr ist die PH OÖ die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens.